

Wie ist die Wasserqualität?

Samstag, 20. Januar 2007

Die Wasserqualität ist in der Regel gut, teilweise ist das Leitungswasser in den Städten stark gechlort. Wir möchten allerdings lieber nicht wissen, wie alt die Bleirohre im Mittel so sind... Leitungswasser kann problemlos mit Micropur versetzt getrunken werden, im Notfall und für unempfindliche Mägen geht's auch ohne. Gutes stilles Mineralwasser in den üblichen 1,5 Liter Flaschen ist eigentlich überall zu bekommen, seit 2001 scheint es auch verstärkt kohlenstoffhaltiges im Verkauf zu geben. Wasser aus Quellen im Atlas ist köstlich.